

Voici un puissant écho de tout ce qui a été dit d'elle dans les journaux de la province avignonnaise, en Provence, théâtre de ses hautes vertus; ce qui nous montrera en même temps, combien les fruits de charité sont toujours goûtés et appréciés dans ces contrées lointaines d'où notre féconde terre en a reçu le germe divin qu'elle fait si heureusement fleurir et fructifier.

MADAME V<sup>o</sup> NARCISSE PIERRON, DAME DE CHARITÉ.

Ce nom et ce titre ne sont qu'une même chose. La vie de Mme. Pierron, respectable à tous les titres, se résume noblement dans celui de Dame de Charité.

Nulle n'en a mieux compris les devoirs, l'étendue et les délicatesses.

L'hommage respectueux de ces lignes, est l'expression de tous: des riches qui doivent imiter cette *femme de bien*, et des pauvres qui la pleurent!...

Elles sont spécialement l'expression des regrets des Dames de Charité.

Baronne de CHABERT, présidente générale des Dames de Charité.

## ANNONCES

### QUARANTE-HEURES.

Dimanche, 13, St. Félix de Valois.

Mardi, 15, SS. Anges de Lachine.

Jeudi, 17, St. Ambroise.

Samedi, 19, St. Enfant J'us du Côteau St. Louis.

On recommande aux prières, les Associés de l'*Union de Prières*, décédés depuis la dernière publication :

Veuve James Lyon ; Delima Armand ; l'épouse de François Peltier ; Mathilde Lamontagne, veuve J.-Bte. Patrie ; Jules Chéron ; veuve Jean Pensière ; l'épouse d'Israël Roch ; veuve Stephen Conroy ; Frs.-Xavier Lebœuf.